



Collège, lycée : une culture commune à tous les élèves ?

Le jeudi 24 novembre à Orléans

Les dernières réformes du lycée ont été orientées vers la sélection alors que le collège a de grandes difficultés à réduire les écarts de niveaux entre les élèves.

Peut-on accepter que la culture scolaire soit seulement celle de l'élite ?

Ce stage s'interroge sur une notion de culture commune à définir, adaptée à notre temps et émancipatrice pour la jeunesse.

Ce stage est ouvert à toutes et tous.

Nous participons aux frais de déplacement et de repas de nos adhérentes et adhérents

Tous les personnels sont autorisés à s'absenter jusqu'à 12 jours par an pour des formations syndicales (sans obligation de rattraper des cours).

Seule contrainte : déposer la demande avant le 20 décembre auprès du secrétariat de son établissement.

Inscrivez-vous *via* votre espace adhérent.e ou par mail à orleanstours@snes.edu.